

## Ribuan Mahasiswa KKN Tematik Unimal Disebar di Aceh Utara dan Lhokseumawe



Ribuan Mahasiswa KKN Tematik Unimal Disebar ke 38 Desa di Aceh Utara dan Lhokseumawe. Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Ribuan mahasiswa Universitas Malikussaleh menjalani pengabdian Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik yang merupakan bagian dari program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) selama empat bulan di enam kecamatan yang ada di Kabupaten Aceh Utara dan Kota Lhokseumawe. Pelepasan mahasiswa KKN tersebut berlangsung di Lapangan Sepak Bola kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Kamis (13/10/2022).

Ketua Panitia KKN, Zulkifli MH mengatakan, jumlah mahasiswa MBKM KKN Tematik 2022 semester ganjil untuk skema magang berjumlah 106 orang, untuk proyek kemanusiaan berjumlah 23 orang, untuk peserta KKN Tematik yang mendaftar berjumlah 1.518 orang. Mereka semua akan ditempatkan di kabupaten Aceh Utara yaitu Kecamatan Sawang, Muara Batu, dan Dewantara. Untuk Kota Lhokseumawe ditempatkan di Kecamatan Muara Satu, Muara Dua, dan Banda Sakti.

"Mereka akan ditempatkan di 38 Desa di dua Aceh Utara dan Lhokseumawe. Pelaksanaan KKN Tematik dimulai 13 Oktober 2022 sampai dengan 13 Februari 2023. Mereka akan mengikuti program tersebut selama empat bulan," katanya.

Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM), Dr Muhammad Daud menyebutkan, program Merdeka Belajar-Kampus Merdeka sudah berjalan selama tiga tahun. Program tersebut memberi kebebasan kepada kampus dan mahasiswa untuk memilih pengalaman belajar itu diluar kampus yang bertujuan membangun kompetensi pada diri mahasiswa tersebut.

"Dalam program MBKM ini ada 8 indikator yang bisa dilaksanakan, yaitu seperti magang, penelitian, dan salah satunya adalah KKN. Saya berharap setiap mahasiswa punya perencanaan masing-masing saat berada di desa dan nantinya bisa dikompromi dengan DPL," tuturnya.

M.Daud menyebutkan, program KKN Tematik tersebut sebelumnya ada sekitar 1.700 orang yang mendaftar, karena ada kendala dari mahasiswa tersebut, maka yang tercatat ada 1.484 lebih mahasiswa MBKM yang ikut dan telah dibagi menjadi 37 kelompok yang tersebar di enam kecamatan tersebut.

"Sebelum pelepasan, mahasiswa ini sudah diberi pembekalan tentang program MBKM ini," ungkapnya.

Wakil Rektor Bidang Akademik, Jullimursyida PhD saat pelepasan mahasiswa tersebut menyampaikan, agar mahasiswa yang ditempatkan di sejumlah desa yang ada di Aceh Utara dan Lhokseumawe nantinya bisa memberikan solusi setiap permasalahan yang terjadi dalam masyarakat.

"mahasiswa nantinya juga bisa memberikan kontribusi kepada desa, tunjukkan bahwa mahasiswa memiliki pengetahuan, adab, dan moral. Selain itu, saya berharap mahasiswa bisa menjaga nama baik kampus, karena dengan memakai almamater di lapangan, disitu masyarakat melihat Unimal hadir bersama masyarakat," pungkasnya.

Pelaksanaan MBKM Unimal semester ganjil 2022/2023 ini mengusung tema "Mahasiswa Universitas Malikussaleh dengan Semangat Pengabdian Mewujudkan Ketahanan Ekonomi dan Potensi Diri masyarakat". Pelepasan mahasiswa KKN itu juga dihadiri oleh semua Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) untuk 37 kelompok tersebut.[tmi]

**Tanggal:** 13 October 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [KKN](#), [MBKM](#),